

Jakarta, 2 Januari 2019

Nomor Surat : 001/IE/CSL/LET/I/2019

Perihal : **Keterbukaan Informasi PT Indika Energy Tbk.**

Kepada Yth.,

Otoritas Jasa Keuangan

Gedung Sumitro Djojohadikusumo

Jalan Lapangan Banteng Timur 2-4,

Jakarta 10710

Up. **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Dengan hormat,

Melalui surat ini, kami atas nama PT Indika Energy Tbk. (“**Perseroan**”), menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagaimana disyaratkan dalam Peraturan No. IX.E.1 lampiran Keputusan Bapepam-LK No.Kep-412/BL/2009 tanggal 25 November 2009 tentang Transaksi Afiliasi dan Benturan Kepentingan Transaksi Tertentu (“**Peraturan IX.E.1**”), sebagai berikut:

1.	Tanggal Kejadian	27 Desember 2018
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Keterbukaan Informasi atas transaksi afiliasi oleh anak perusahaan Perseroan.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none"> • Pada tanggal 27 Desember 2018, PT Indika Logistic & Support Service (“ILSS”) dan PT Interport Mandiri Utama (“IMU”) telah menandatangani Perjanjian Jual Beli Saham (“Perjanjian Jual Beli Saham”). • Dengan Perjanjian Jual Beli Saham ini, ILSS mengalihkan kepemilikan seluruh sahamnya di PT Indika Multi Niaga (“IMN”) kepada IMU sebanyak 10.099 (sepuluh ribu sembilan puluh sembilan) lembar saham dengan dengan harga penjualan sebesar Rp9.276.072.300,- (sembilan miliar dua ratus tujuh puluh enam juta tujuh puluh dua ribu tiga ratus Rupiah). • Hubungan antara pihak-pihak yang bertransaksi: ILSS, IMN dan IMU adalah merupakan anak perusahaan terkendali dari Perseroan. • Berdasarkan Peraturan IX.E.1, transaksi ini merupakan transaksi afiliasi yang dikecualikan dengan kewajiban pelaporan kepada OJK paling lambat akhir hari kerja ke-2 (kedua) setelah transaksi.

4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Perseroan	Transaksi ini adalah restrukturisasi internal dalam Perseroan yang tidak berdampak secara material terhadap kegiatan operasional Perseroan.
5	Keterangan lain-lain	-

Direksi dan Dewan Komisaris Perseroan bertanggung jawab sepenuhnya atas kebenaran dari seluruh informasi yang termuat dalam Keterbukaan Informasi ini dan telah mengungkapkan secara lengkap seluruh fakta serta tidak terdapat fakta material lainnya terkait dengan transaksi afiliasi ini yang tidak dicantumkan yang dapat memberikan informasi yang tidak benar dan/atau pengertian yang menyesatkan sehubungan dengan transaksi afiliasi.

Demikian kami sampaikan informasi tersebut. Atas perhatian dan kerjasamanya, kami ucapkan terima kasih.

Salam hormat,



Adi Pramono
Sekretaris Perusahaan
PT Indika Energy Tbk.

Tembusan:

(1) Direksi PT Bursa Efek Indonesia